
FDP Frankfurt am Main

CHANCEN DES SICH VERÄNDERNDEN ARBEITSMARKTES NUTZEN STATT BEKÄMPFEN

24.05.2023

**Der Hessische Landtag diskutiert heute über die Arbeitswelt der Zukunft.
Anlässlich der Debatte erklärt der sozialpolitische Sprecher der Freien Demokraten
im Hessischen Landtag, Yanki PÜRSÜN:**

„Wir Freie Demokraten verstehen den Staat als Leitplanke zur Bereitstellung von Infrastruktur und zur Kontrolle des fairen Wettbewerbs und nicht als alleinigen und übergriffigen Gestalter. Wir sind nicht der Ansicht, dass strikte Vorschriften und staatliche Überregulierung die Arbeitswelt von morgen positiv beeinflussen können. Die Arbeitswelt ist von einem Wandel geprägt, der vor allem durch die Digitalisierung und die Globalisierung vorangetrieben wird. Die fortschreitende Automatisierung von Arbeitsprozessen wird zwar dazu führen, dass einige Jobs wegfallen. Gleichzeitig entstehen aber neue Berufsbilder und Chancen, die es zu nutzen statt zu bekämpfen gilt. Die Digitalisierung bietet dabei zahlreiche Möglichkeiten, die Arbeitswelt effizienter und flexibler zu gestalten. Homeoffice und digitale Zusammenarbeit werden in Zukunft eine noch wichtigere Rolle spielen. Das hat zahlreiche Vorteile: eine höhere Arbeitszufriedenheit, eine bessere Work-Life-Balance und eine höhere Produktivität.“